

ABSTRAK

ANGGA SAMUDERA DALIMUNTHER, PENGEMBANGAN MODEL PEMBELAJARAN *SHOOTING* SEPAKBOLA MELALUI PERMAINAN MENEMBAKKAN BOLA KE GAWANG PADA SISWA SMP N 2 SECANGGANG TAHUN 2019.

Pembimbing : Budi Valianto

Skripsi : Fakultas Ilmu Keolahragaan Unimed 2019

Penelitian ini bertujuan menghasilkan model pembelajaran *shooting* dalam permainan sepakbola untuk meningkatkan hasil belajar akurasi *shooting* dalam permainan sepakbola melalui pengembangan model pembelajaran. Penelitian ini merupakan penelitian dan pengembangan atau lebih dikenal dengan R&D. Metode pengembangan yang penulis gunakan adalah model pengembangan Borg & Gall yang telah divariasikan, yaitu (1) melakukan penelitian model awal, (2) pembuatan model baru yang berupa model pembelajaran *shooting* dalam permainan sepakbola, (3) validasi ahli pembelajaran sepakbola dan ahli pembelajaran (guru penjas), (4) melakukan uji coba skala kecil 10 siswa, (5) revisi produk oleh ahli pembelajaran sepakbola dan ahli pembelajaran (guru PJOK), (6) melakukan uji coba skala besar 30 siswa, (7) revisi produk berdasarkan uji coba kelompok besar. Teknik analisis data menggunakan data kuantitatif berupa skor yang dikonversikan dalam bentuk persentase. Hasil penelitian menunjukkan bahwa model pembelajaran *shooting* sepakbola untuk melatih akurasi *shooting* pada pembelajaran permainan sepakbola siswa sekolah menengah pertama adalah sangat baik/digunakan. Hasil tersebut diperoleh dari validasi ahli pembelajaran sepakbola yang menunjukkan persentase sebesar (model I) 90,6% (model II) 86,6% dan ahli pembelajaran guru penjas (model I) 93,3% (model II) 90,6%. Penilaian dari uji coba skala kecil mendapatkan persentase sebesar 94,3%. Dan penilaian dari uji coba skala besar mendapatkan persentase sebesar 95,6%. Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan, dapat disimpulkan bahwa permainan menembakkan bola ke gawang efektif dan efisien dan dapat memotivasi siswa dalam pembelajaran, sehingga layak diterapkan sebagai model pembelajaran permainan sepakbola dalam pembelajaran pendidikan jasmani olahraga dan kesehatan. Diharapkan bagi guru pendidikan jasmani olahraga dan kesehatan SMPN 2 Secanggang dapat menggunakan produk model permainan menembakkan bola ke gawang pada pembelajaran.

Kata Kunci : pengembangan, model, pembelajaran, akurasi *shooting*.